
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後のスケジュール 日時 自治会遂行業務内容 

７月２５日 手付金１００万円を売主に対して口座振り込みを行う。 

７月２５日 司法書士訪問（岩間会長、松岡監事、川窪監事出席） 

８月１６日 １６００万円を売主に対して口座振り込みを行う。 

８月中旬 売主への口座着金確認後に、法務局にて司法書士とともに登記手続き遂行 

８月２０日 木村英典氏に名誉会員称号授与（全執行役員） 

９月２３日 

10月以降 

土地建物の引渡し遂行 

文化祭、夏祭り代替行事として自治会館取得祝賀会 

〇岩間会長   ⇒お囃子会に新規加入有難うございました。お囃子会顧問としてお礼を言います。 
〇岡田総務部長⇒悠遊くらぶ佐々木会長から自治会へモダンな食器棚と書棚の提供を受けました。本当に 

嬉しい事で、新しい３丁目自治会館で使用します。佐々木会長、有難うございました。絆 
〇五社広報部長⇒現在、３丁目ホームページを鋭意制作中ですがまもなくオープンします。お楽しみにね。 
〇児島文体部長⇒体育振興会から今年度の健民運動会は中止と報告がありました。詳しくは後に発行され 

る体育振興会からの回覧を参照願います。 
〇淺尾福祉部長⇒昨年度班長提案に上がった敬老お祝い金贈呈については、自己申告制を撤廃し、横須 

賀市から提供される該当者名簿を基に、総務部管理の自治会名簿と照らし合わせ、該当 
者が自治会員で有るか否かを照合し、贈呈する新しいやり方に変更します。 

〇永島福祉副部長⇒パンダ公園と自治会センターⅠのペットボトルキャップ入れの蓋が破損していると班長 

から報告がありました。壊れちゃったら仕方ないです、だけど壊してしまったら速やかに報 

告願います。岩間会長は弁償しなさいなんて言うようなお人柄でもありません。優しい。 

〇水落防災部長⇒街中に設置の消火器の点検を 9/3午前中、防災部所属班長で行いたいと思います。 
また他部所属の班長でもお手伝いできるよという方はご協力お願いいたします。別途班長 
には案内文を送ります。 

〇工藤青年部長⇒ラジオ体操はコロナで中止としました。 
〇松岡監事   ⇒監事の任務のひとつに役員の職務遂行に関して監査する事とある。執行役員会に顔を出 

させてもらっているが役員が若返り、良く議論がなされている。非常に嬉しい限りである。 
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7/23（土）24(日)の両日、木村様宅において木村様

と 自治会との土地建物売買契約が行われ、無事締結し

ました。木村様側は売主木村英典様、長男の英一郎様、   

自治会側は岩間勝男自治会長、岡田真吾副会長、水落 

隆太副会長、伊藤保信副会長、五社均副会長、松岡勝  

監事、川窪義寛監事が出席し、一同緊張した面持ちで  

契約書にサイン、捺印をしておりました。 
 

念願の私たちの自治会館、  

夢にまで見た私たちの自治会館、 

無限の可能性が秘めた私たちの自治会館、 

この場所からハイランド３丁目は楽しくなっていきます。 

ハイランド３丁目自治会館、この秋、お目見えです。 

記 総務部長 岡田真吾 

 

 

新自治会館、土地建物売買契約無事締結！！ 

木村英典氏の貴重なお話を食い入るように見つめる役員 
Photo：木村英一郎氏 

◎各専門部報告   ～執行役員会議の報告事項他、各専門部からのお知らせ～ 🐼 ◥ 
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QQQ クイズ 3 丁目 QQQ 
 第４回のクイズはこちら！ 
Q：かつてハイランドロータリー前で営業していた 

甘味処の店名はなんだったでしょうか？ 難易度★★★ 
※正解者の中から抽選で『もらって嬉しいもの』をプレゼ

ントします。適当な紙に「住所」「氏名」「答え」を記入し、

散歩がてら 

3-5-1  岡田総務部長の家のポストもしくは 

3-14-2  森川環境衛生部長の家のポストまたは 

3-30-23 児島文化体育部長の家のポストさらには

3-45-5   五社広報部長ポストに投函してください。当選 

者の発表は次号のハイ３だよりで発表し、賞品の発送は 

岩間会長が直々に真心込めてお届けいたします。※締切 

９/３（土）午前中までです。ご応募、お待ちしております。 
 

⦿第２号の答え⤵  ⦿正解者 

〇第 14・15 班 中川 莉綾 様 

〇第１B 班    内村 允文 様 

〇第４班    浅井  繁 様 
 

応募総数が非常に多かったです。 
ありがとうございます。 

 

当選者の皆様、 
本当におめでとうございます。 

9.17 臨時総会行います。 

自主防災委員会・消火器消火栓現場点検 

編集 
後記 

新生お囃子会 新規会員 20名が加入し組織的に大躍進 

イオンでお買い物して車に荷物を入れたとき、バックを車の屋根に置いたまま自宅に帰った。自宅に着い

てバックが無い事、屋根の上に置いたのを思い出し一目散におまわりさんのとこに駆け込んだ。ハイランド

入口の坂に落ちていたと届け出があった。その方は身分も明かさなかったそう。世の中捨てたものじゃない。 

〇３丁目自主防災員会は第二回防災会議を行い
実際に３丁目内の消火器・消火栓について現状の
把握を行いました。ヘルメットを身に纏い、防災
チョッキを着用した一行に対し近所の住民の方
からは「何事ですか？何かあったのですか？」と 
すかさず岩間会長から「皆様を火災から守る消火
器を防災委員会が点検に参りました。」すると、
「お疲れさまです。ありがとうございます。」 
なんだかありがたいお言 
葉をいただき防災委員一 
同、この活動は無駄では 
ない。ちゃんと見ている 
人見てくれているんだな 
と思った次第であります。 
現在、防災委員会は若返 
りを進め、世代交代真っ 
最中でございます。防災 
活動に興味関心がある方は自主防災委員会防災
本部長岩間 ☎090-7422-8156 までお問合せ
願います。         記：防犯防災部 
 

〇我々取材班が独自入手した情報によりますと、 

今月から自治会関連団体に加入した３丁目お囃子

会が早速新規会員を回覧板で募集したところ、現行

小学生以下の仲間がたった１人しか在籍してなかった

のに対し、なんと小学生以下 14 名もの新規入会申し

込みが殺到、ゴールドラッシュで盛り上がりが隠せない

状況にあるとホットな情報が飛び込んできました。 

中には「オーディションが必要ですか？」 

「入会金、月謝は高額でしょうか？」と 

保護者からの問い合わせもあり、お囃子会担当者は

「オーディション？ございません。どなたでも OK」 

「入会金、月謝、その他手数料は一切頂きません。」

（ただしお祭りの衣装や T シャツは自腹） 

と対応しています。 
 

お問い合わせは 

お囃子会 

企画担当  加藤  090-9682-493１ 

記 文化体育部 

〇３丁目自治会では法人格取得の為の第１ステー

ジとして法人化に必要な書類を既に横須賀市に提

出したところであるが、再提出を求められた内容に

つきましては改めて臨時総会を開き、結果を市の 

役人に提出しなければなりません。よって会員の 

皆様のご協力をお願いいたします。詳しくは 9/10

までに全会員に臨時総会議案書を配布します。   

※ちょっと質問いいですか？？？Q＆A 
Q1.今年４月に新会則になったばっかりなのにまた 

会則改定とはいささか自治会執行部の運営に問

題はないと言い切れるのでしょうかね？ 
 

A． 監事の川窪が答えます。前回の改正は班長の担

い手が少なく、班の統合がメインの改正でありま

した。また当時、自治会館取得や法人化うんぬ

んについて私達は知る余地もなく、全く想像して

おらず会則改正後にこの良い話が自治会に降っ

て湧いて現在に至るという経緯がございます。 

正に時は流れない、それは積み重なるのです。  

 

 

 

 

ら提示されたのでこの赤字３項目についてクリアに

し つ つ粛々 と法 人化の準 備を 進め ま す 。      

緑 

指導する岩間防災本部長 

防災委員会組織再編のためヘルメットと
チョッキをリニューアル。 消火器の点検 

緑 

赤 

青 


